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胶原蛋白:56岁赵雅芝容颜不老的秘密

56

岁的年龄，30 岁的容颜。 她，是《新白娘子传奇》里倾国倾城的白娘子，是《上海滩》里亭亭玉立的大小姐 ;她，从影 30 年，是亿万影迷心中的女神 ;她，历经坎

坷，岁月的洗礼不曾在她的脸上留下任何痕迹 ;她，被誉为最具有中国美的妩媚女子，是华人女明星中的奇葩。 她就是中国影坛青春不老的美丽神话———赵雅芝。

■

永远的冯程程———不老的赵

雅芝

从上世纪 70 年代末到 80 年代初， 有两代

人鉴证了赵雅芝的精湛演技，她在《上海滩》中

塑造的冯程程让无数影迷疯狂。 在 2009 年台湾

金钟奖颁奖典礼上， 赵雅芝的出现让所有的女

明星瞬间失去了光彩：没有皱纹，没有皮肤松弛

等衰老迹象，年龄对于她只是个数字，岁月增添

的只是成熟与妩媚。 她就是赵雅芝，虽已 56 岁

高龄却美丽依旧，自信依然。 这就是曾经让无数

男人为之痴狂的冯程程、 这就是让无数女人艳

羡不已的白素贞， 高科技的摄像机鉴证了她的

不老容颜，没有下垂的眼角、没有松弛的皱纹。

是上天垂怜不肯在她的脸上留下任何痕迹吗？

在镜头下依旧保持年轻的赵雅芝笑着说：“美该

有深度，有内涵，时刻保持自信，更坦然地面对

人生。 ”

■

赵雅芝的不老容颜从胶原蛋

白开始

拥有健康的心态和生活方式， 就是赵雅芝

56 岁容颜不老的秘诀。作为公众人物，在美容产

品的选择上必须慎之又慎， 赵雅芝只相信效果

优秀且有安全保障值得信赖的产品。 就如何创

造着不老神话的问题， 赵雅芝多次耐心给大家

解答。“在生活中，我会保持简单、乐观、开心的

心态，不开心的时候会通过唱歌来调节心情。 ”

赵雅芝说，“我其实也没用多好的东西， 就是经

常吃胶原蛋白，一种中国烟台出产的产品，长年

出口欧盟，效果非常好。 通过内服胶原蛋白改善

皮肤，比用化妆品一层一层地涂在脸上，日积月

累伤害皮肤要好得多。 ”

胶原蛋白对于现在的爱美人士已不陌生，

它被称为“肌肤的软黄金”。 不少知名女性网站

的论坛中都有介绍胶原蛋白的专区， 被提及最

多的， 就是好莱坞明星们容颜不老的秘方———

吃胶原蛋白：《绝望主妇》 女主角海切尔服用胶

原蛋白长达 5 年，42 岁的她保持了少女般的容

貌；48 岁的麦当娜多年坚持服用胶原蛋白，青春

风采不减，肌肤娇嫩如少女；据说国内明星中，

范冰冰天天服用胶原蛋白。 胶原蛋白的忠实拥

护者们对这一美容方法带来的效果也深信不

疑。 大 S 在《美容大王》一书中说道：“肌肤是女

人一生必穿的‘外套’，光滑、牛奶般的肌肤是每

个女人毕生的追求。 对于脸部皮肤灰暗、干燥的

女性，我推荐她们服用胶原蛋白，它不仅可以改

善皮肤问题还可以延缓衰老，淡化色斑、皱纹。 ”

胶原蛋白之父布兰特博士断言：“皮肤衰老

的过程，就是胶原蛋白流失的过程。 ”胶原蛋白

进入人体后，可修复断裂老化的弹力纤维网，迅

速填补局部塌陷， 激活皮肤内部弹力胶原的生

成，使皮肤弹性恢复，柔软充盈。 另外，胶原蛋白

可清除体内自由基，多途径抗氧化，从而改善皮

肤的松弛现象，收紧皮肤，平复细纹、眼袋，去除

黑眼圈等，延缓皮肤衰老，让皮肤重现年轻时的

精致，逆转衰老的过程。

另外，胶原蛋白还有美化乳房、减肥、美发、

亮甲等作用，只要能令女性变得更美，胶原蛋白

几乎都可以做到。 难怪赵雅芝保持年轻态靠的

不是化妆品，而是胶原蛋白。

■

好胶原蛋白纯粉最易吸收

市场上胶原蛋白产品这么多， 赵雅芝到底

用的是哪款胶原蛋白呢？ 通过她的影迷们四处

打听和猜测， 原来赵雅芝用的是一种叫做东方

海洋的胶原蛋白。 那东方海洋胶原蛋白到底有

什么奇特之处， 吸引到我们女性心目中的完美

女神赵雅芝呢？ 笔者通过比较得出了东方海洋

胶原蛋白跟其他胶原蛋白品牌的不同之处。

目前市场上胶原蛋白的状态主要有粉末、

片剂和液态几种， 片剂的胶原蛋白一般含量都

很低，而且不容易溶解吸收。 液态的胶原蛋白一

般是作为口味饮料来销售的， 商家为了使液体

胶原蛋白的颜色好看一些， 一般都添加了色素

或调味剂，而且为了让其的保质期更久一点，一

般还会添加防腐剂。 只有纯粉的胶原蛋白是最

容易溶解吸收， 也不需要添加任何其他的化学

成分，而东方海洋胶原蛋白就是胶原蛋白纯粉，

没有添加任何化学成分。

另外，从原材料上来说，胶原蛋白主要来自

于深海鳕鱼、鱼鳞、猪皮、牛骨等。 其中，鱼类胶

原蛋白最好， 因为鱼类的细胞组成结构与人体

最为接近， 其所含的胶原蛋白最容易被人体吸

收。 东方海洋胶原蛋白采用的是阿拉斯加海域

的深海鳕鱼， 是生活在深海 400 米、0 摄氏度左

右的鱼，没有任何污染。 需要注意的是，在食物

烹煮的过程中， 高温非常容易破坏胶原蛋白的

特性。 所以如果方法不当，食用鱼类就难以达到

补充胶原蛋白的效果。 东方海洋胶原蛋白采用

最先进的胶原蛋白加工工艺，低温酶解技术，保

持了胶原蛋白独有的活性和安全性。 而且，东方

海洋胶原蛋白也是目前市场上胶原蛋白原料唯

一获得欧洲认证的胶原蛋白产品。

了解胶原蛋白的人都知道， 胶原蛋白有分

子量的区别，胶原蛋白的分子量一般为 1000 道

尔顿

～

5000 道尔顿。 有的人觉得胶原蛋白

的分子量越小越好，其实不然，如果分子量

太小，那就成了普通的氨基酸。 而东方海洋

胶原蛋白的分子量为 2000 道尔顿

～

3000 道

尔顿，最易被人体吸收。另外，东方海洋胶原

蛋白除了内服的纯粉之外还配有东方海洋

蚕丝胶原蛋白面膜和胶原蛋白补水抗皱眼

膜贴。

难怪不老女神赵雅芝唯独青睐东方海

洋胶原蛋白，原来它是一款真正的内服加外

用结合的胶原蛋白品牌。 让肌肤由内而外都

可以得到胶原蛋白的滋润。长期服用东方海

洋胶原蛋白，这就是赵雅芝能够保持永远年轻的

奥秘。

最后，对希望服用东方海洋胶原蛋白永葆青

春的爱美人士，我们特别推荐影坛长青树赵雅芝

发明的“忘龄”美容法。 50 多岁的赵雅芝，完全打

破了“岁月如飞刀，刀刀催人老”的定律，光彩照

人，魅力依旧，原因其实很简单，就是不关注自己

的年龄，把自己和年轻的朋友平等对待，并且大

胆地欣赏自己不同阶段的美，并保持心情愉快。
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赵雅芝

据中国新闻网 有关维护国家海洋权益

的话题一直是近年全国“两会”的“热词”。 全

国政协委员、 军事科学院研究员罗援少将 3

日在参加政协会议间隙时表示， 中国维护海

权应重视政治、经济、国防等五方面“存在”；

全国政协委员、 海军信息化专家委员会主任

尹卓少将也表示，中国海洋战略正抓紧制定，

不久就将看到结果。

中国有理由建造航母

罗援说，中国拥有航母是正常的，联合国

安理会五个常任理事国，只有中国没有航母。

航母是一个大国国力的象征， 也是维护国家

利益的需要，“中国有理由加强航母建设。 ”

在被问及研发歼 -20 隐形战机是否违

背中国积极防御的国防战略时，尹卓表示，歼

-20 是岸基飞机，目的在于夺取制空权，在中

国临近空域夺取制空权就是为了防御， 虽然

从技术上是隐形飞机， 并没有把战争性质改

变， 关键在于如何使用，“我们没有像美国把

F-22 部署到关岛、冲绳。 ”

重视海权五个“存在”

罗援指出，中国维护海权要重视五个“存

在”，包括行政、法律、国防、舆论、经济五个方

面。在“国防存在”方面，中国要加强对管辖水

域和岛礁的权益保护，能驻军的要驻军，不具

备驻军条件的要建设军事设施， 即使不能建

设设施也要设立主权标志， 比如树立主权碑

或国旗。 中国军舰也要加强水域巡逻、警戒。

至于日前美韩在黄海海域举行军演只会激化

矛盾，无助于缓和地区局势。

尹卓去年的提案就是建议制定中国海洋

战略， 包括海洋发展战略和海洋安全战略两

方面，二者缺一不可。 他透露，发展战略国家

正在抓紧制定，安全战略也在考虑之中，不久

就应该能看到结果。

尹卓今年的提案之一是要将护侨、撤侨，

保护海外华人华侨和中资机构列为军队的使

命任务中，“不能从战略上笼统地提， 要把它

具体化”。

他强调 ,撤侨显示“以人为本”的治国理

念渗透到行政、军队方方面面，也反映出中国

的应急机制、国防动员体制越来越成熟。“军

队除了要具备打赢信息化战争这样一个核心

能力外，还要面对多种安全威胁，完成多样化

的军事任务， 撤侨护侨应当是军队建设的重

要方面，国家给了投资就应该为国家、人民服

务。 ”

教育部部长：

正与北京上海

研究推进异地高考

据新京报消息 随着大量城市流动人口和

进城务工农民工在异地工作时间的推移，其子女

在流入地参加高考的问题日益迫切。

教育部表示，目前正在和上海、北京研究，逐

步推进异地高考。 6 日，教育部部长袁贵仁在列

席十一届全国人大四次会议接受记者采访时，透

露该消息。

袁贵仁表示， 教育部正在研究异地高考问

题，因为涉及的人比较多，所以该问题比较复杂，

北京、上海都在研究办法，教育部则主要和接收

这些学生比较多的地方逐步共同推进异地高考。

对于解决异地高考问题的时间表，袁贵仁表

示不会很长。

中国有理由建造航母

应加强岛礁保护 能驻军的都要驻军

全国政协委员、军事科学院研究员罗援少将日前表示，中国拥有航母是正常的，航母是一个

大国国力的象征，也是维护国家利益的需要，“中国有理由加强航母建设。”在“国防存在”方面，中

国要加强对管辖水域和岛礁的权益保护，能驻军的要驻军，不具备驻军条件的要建设军事设施。

铁道部部长：

高铁票价不是铁道部制定

据中新网消息 新任铁道部部长盛光祖 6

日在列席参加安徽代表团审议时接受媒体采访

表示，高铁票价不是铁道部制定的，能否降价应

根据企业市场经营机制， 按照企业实际发展情

况测定。 高铁会在国家中长期铁路网调整规划

范围内继续发展， 他本人对高铁发展前景有信

心。

有记者问， 铁道部每天要支付上百亿的利

息，是否属实。 盛光祖反问记者，这个我没测算

过，你怎么测算出来的？ 他表示，中国铁路企业

目前负债约 18000 亿元人民币，总资产约 33000

亿元，负债率为 56%，是可控的，安全的。 这在工

业企业当中并不算太高，请老百姓放心。

罗援

委员

▲

中国航空母舰想象图。


